



DKR Sedati Berkomitmen Siap Sukseskan Raimuna Cabang IX Sidoarjo Tahun 2024

Keterangan

Pusinfo— Walaupun masih berusia seumur jagung Dewan Kerja Ranting (DKR) Sedati yg baru terbentuk awal september 2024 kini sudah menunjukkan komitmennya. Bukti komitmen itu ditunjukkan dengan mendukung penuh pelaksanaan Lomba Tingkat (LT) II Kwarran Sedati. Ditengah kesibukannya bersekolah menyempatkan ikut membantu pelaksanaan LT II dari tanggal 1 hingga 2 oktober 2024 di lapangan Desa Pranti Kecamatan Sedati.

Bantu Publikasi Setiap Berita Yang Diterbitkan oleh Kwarcab Sidoarjo Dengan Menjadikan Status Media Sosial Anda – Pusinfo Kwarcab Sidoarjo – Produktif Bergerak, Maju Berdampak

Bukti komitmen kedua adalah telah merapatkan barisan untuk mensukseskan Raimuna Cabang IX yang akan digelar bulan Nopember 2024 di Buper Tanjekwagir Kecamatan Prambon. Secara kolektif kolegial DKR Sedati dibawah kepemimpinan Alan Bagas Prakasa telah melakukan perencanaan dan mensosialisasikan partisipasi Raimuna Cabang ke Gudup Pangkalan SMA, SMK dan MA di wilayah kecamatan Sedati.

Menurut ketua DKR asal SMK Penerbangan tersebut perencanaan telah dilaporkan kepada ketua Kwarran Sedati untuk mendapat dukungan. Serta disampaikan kepada Kamabigus untuk mendapat support pembiayaan. Raimuna merupakan “pesta” penegak pandega, ajang bersilaturrehmi, mengasah ketrampilan, menumbuhkan persaudaraan, sehingga kami sudah tidak sabar untuk mengikutinya, semoga kedepan berkesempatan mengikuti perhelatan raimuna daerah hingga

nasional, harap alan.

Kwarran Sedati berencana mengirimkan 1 umpi putera dan 1 umpi puteri dari gugus depan pangkalan SMK Penerbangan, SMK Senopati, SMA Wachid Hasjim 3 dan MA Nurul Huda Sedati. Setelah menerima laporan DKR sedati terkait partisipasi Raicab, ketua kwartir ranting sedati kak Siti Hamidah melakukan rapat koordinasi dengan andalan ranting sedati yang membidangi.

Hasil rapat koordinasi kwarran sedati dan kamabiran sedati akan mendukung pendanaan serta transportasi menuju lokasi kegiatan. Sinergitas antara Kamabiran, Kwarran, DKR, Gudep serta orang tua akan memperlancar kegiatan Pramuka dalam menyiapkan generasi muda berkualitas. Untuk menumbuhkan semangat, konsistensi penegak pandega di Kwarran Sedati selalu didampingi oleh andalan ranting sedati yg nota bene mantan DKR sedati era 90 an kata kak Fadeli.

Sehingga keberlanjutan, regenerasi kepemimpinan penegak pandega dapat diwujudkan imbuhnya. Menurut data kwarran sedati hingga saat ini masih banyak bercokol mantan DKR dari berbagai generasi yang kini masih aktif di kepengurusan kwarran sedati.

Misalnya kak fadeli, kak sudarmadi, kak suyuti, kak fatoni, kak hafiz, kak haris dan masih banyak yang lain tidak bisa disebut satu persatu aktif membina di gugus depan. Hal ini menunjukkan bahwa pola pembinaan penegak pandega berjalan dengan baik, sehingga mampu meneruskan tongkat estafet. [Red]



Kontributor Foto : Dr. Muhammad Fadeli, M.Si – *Andalan Ranting Kwarran Sedati;*



Pewartas Pusinfo : Uays Hasyim, SE., MM., CT.HLC., CPS – *Kapusinfo Kwarcab Sidoarjo;*

Kategori

1. Berita
2. Info Kwarran

Tags

1. DKC Sidoarjo
2. dkr sedati
3. penegak sedati
4. raimuna cabang

Tanggal Dibuat

Oktober 2024

Penulis

pramukadelta

default watermark